

Haiger, 11.10.2024

Friedhelm Loh Group beruft neues Vorstandsmitglied

Die Friedhelm Loh Group richtet den Verbund ihrer Unternehmen auf die Zukunft aus. Der Global Player mit Sitz in Haiger, Hessen, erweitert dafür seinen Vorstand. Prof. Dr. Niko Mohr ergänzt den Vorstand um Inhaber und Vorstandsvorsitzenden Prof. Dr. Friedhelm Loh und CFO Ralph Lindackers. Er übernimmt zusätzlich zum 1. November 2024 die Funktion des CEO von Rittal International und Rittal Software Systems. Die Unternehmen der Friedhelm Loh Group sind u.a. mit innovativen Systemlösungen für den Steuerungs-, Schaltanlagen- und Maschinenbau sowie in der Wachstumsbranche IT Infrastruktur und Zukunftsbranchen wie Energy und Power weltweit erfolgreich.

Die Führungsspitze der Friedhelm Loh Group hat ein neues Mitglied: Prof. Dr. Niko Mohr, langjähriger McKinsey Partner, verstärkt zum 1. November 2024 den Vorstand der Gruppe mit über 12.500 Mitarbeitenden weltweit in den Unternehmen Rittal, Eplan, Cideon, German Edge Cloud, Stahlo, LKH und Loh Services. Zusätzlich übernimmt Prof. Dr. Mohr die CEO-Funktion von Rittal International und Rittal Software Systems (Eplan und Cideon).

Mit der Erweiterung des Vorstands reagiert die Friedhelm Loh Group auf die rasanten Veränderungen im Markt und den steigenden Bedarf an Industrielösungen aus Software und Hardware aus einer Hand – Lösungen, die die Unternehmen der Gruppe entwickeln, produzieren und weltweit anbieten. Dabei sind insbesondere die Lösungen der Weltmarktführer Rittal und Eplan als Effizienztreiber im Markt einzigartig.

Prof. Dr. Niko Mohr wechselt von der Top-Management-Beratung McKinsey & Company zur Friedhelm Loh Group. Als Strategieberater verfügt er über eine mehr als 25-jährige Erfahrung in der Umsetzung komplexer Strategie-, Transformations- und Digitalisierungsprojekte auf Top-Management-Ebene in unterschiedlichen Industrien. Zuletzt war er Sen. Expert Partner bei McKinsey und Teil des Leadership Teams von McKinsey Digital. Er verantwortete eine Vielzahl globaler Industrie-, IoT- und KI-Projekte in namhaften Unternehmen.

Prof. Dr. Mohr übernimmt die CEO-Funktion von Rittal und RSS von Markus Asch, der Ende des Monats die Unternehmensgruppe planmäßig verlässt und eine neue

Herausforderung außerhalb der Gruppe übernimmt: „Auf die vergangenen Jahre blicke ich mit großer Dankbarkeit zurück“, so Asch: „Ich bin dankbar für das Vertrauen unserer Kunden und Partner, für die Zusammenarbeit mit Prof. Dr. Loh, den Führungskräften von Eplan, Rittal und Cideon, und den Mitarbeitenden der Gruppe. Es war mir eine große Ehre und Freude, gemeinsam wichtige Innovationen in Software und Hardware als Wachstumstreiber auf den Markt zu bringen und die Unternehmen auf unsere Kunden und ihre Wertschöpfungsketten sowie auf die spezifischen Bedarfe der Märkte international auszurichten.“

Prof. Dr. Friedhelm Loh betont: „Mein Dank gilt Herrn Asch für sein hohes Engagement in der konsequenten Weiterentwicklung der Unternehmen der Gruppe, insbesondere in der Umsetzung der Kunden- und Marktorientierung weltweit. Persönlich und beruflich wünschen wir Herrn Asch alles Gute für eine spannende und erfüllte Zukunft.“

Mit Blick auf die Veränderungen im Vorstand der Unternehmensgruppe äußerte sich Prof. Dr. Friedhelm Loh: „Ich freue mich, dass wir mit Prof. Dr. Mohr einen ausgewiesenen Experten auf dem Gebiet der strategischen Ausrichtung und Transformation von Unternehmen im internationalen Industrie- und Technologieumfeld gewinnen konnten. In seiner beeindruckenden Laufbahn gehörte es zu seinen Kernaufgaben, komplexe Organisationen schlagkräftig für die Zukunft aufzustellen und konsequent auf Wachstum auszurichten.“

Prof. Dr. Mohr äußerte sich mit Vorfreude auf die anstehenden Aufgaben: „Für die Friedhelm Loh Group und ihre Kunden sehe ich große Wachstumschancen, die es mit Geschwindigkeit und Entschlossenheit zu nutzen gilt. Eine große Stärke der Friedhelm Loh Group ist die Einzigartigkeit ihrer Unternehmen im Markt. Sie sind verbunden durch Kundenorientierung, große Innovationskraft und Leidenschaft für technologisch erstklassige Systemlösungen. Insbesondere die vorhandene, enge Verzahnung von Hardware und Software beeindruckt mich sehr, weil sie entscheidend ist für den zukünftigen unternehmerischen Erfolg. Ich freue mich auf die verantwortungsvolle Aufgabe, gemeinsam mit dem Inhaber und dem Vorstand die Unternehmen für unsere Kunden und Mitarbeitenden weiter voranzubringen.“

Bildmaterial



Bild 1: Bisher bestand der Vorstand der Friedhelm Loh Group aus Prof. Dr. Friedhelm Loh, Vorstandsvorsitzender und Inhaber der Unternehmensgruppe (rechts), und CFO Ralph Lindackers (links).



Bild 2: Prof. Dr. Niko Mohr wird nun zum 1. November 2024 drittes Mitglied im Vorstand der Friedhelm Loh Group und CEO von Rittal International und Rittal Software Systems.

Quellenangabe: Bildrechte liegen bei Friedhelm Loh Group / Rittal GmbH.

Über die Friedhelm Loh Group

Die Unternehmen der weltweit erfolgreichen Friedhelm Loh Group (FLG) erfinden, entwickeln und produzieren innovative Systemlösungen für Industrie, IT und Energie sowie weitere Industriezweige weltweit. Sie gehören zu den Topadressen in ihren jeweiligen Branchen.

Mit der Kombination aus Hardware- und Softwarekompetenzen optimieren und digitalisieren Rittal, Rittal Software Systems (Eplan, Cideon und German Edge Cloud) und Rittal Automation Systems (RAS, Ehrt, Alfra) die Prozesse entlang der gesamten Wertschöpfungskette des Kunden, inklusive IT-Infrastruktur – vom Steuerungs- und Schaltanlagenbau über den Maschinenbau bis hin zu Fabrikbetreibern oder der Energiebranche. Stahlo und LKH runden das Portfolio mit durchgängiger Fertigungskompetenz mit den modernen Materialien Stahl und Kunststoff ab.

Die Unternehmensgruppe ist mit über 12 Produktionsstätten und mehr als 95 Tochtergesellschaften international erfolgreich. Das Familienunternehmen beschäftigt über 12.500 Mitarbeiter und erzielte im Jahr 2023 einen Umsatz von 3 Milliarden Euro. 2023 wurde die Friedhelm Loh Group als „Best Place to Learn“ und „Arbeitgeber der Zukunft“ ausgezeichnet.

Weitere Informationen finden Sie unter www.friedhelm-loh-group.com.

Unternehmenskommunikation

Dr. Carola Hilbrand
Corporate & Brand Communications
Tel.: 02772/505-2527
hilbrand.c@rittal.de

Friedhelm Loh Group
Rudolf-Loh-Straße 1
35708 Haiger
www.friedhelm-loh-group.com

Folgen Sie uns auf

